

▶ 7 Noviembre, 2014

EL CIBER COCINA SUS PROYECTOS PARA LA SEMANA DE LA CIENCIA

En el marco del *showcooking* TapaConCiencia, un acto de divulgación científica organizado por el Centro de Investigación Biomédica en Red (Ciber), del Instituto de Salud Carlos III, Jorge Cuéllar, investigador en biología y concursante de *Masterchef*, elaboró ocho tapas inspiradas en los ocho proyectos de investigación que se presentaron en el evento, celebrado dentro de la Semana de la Ciencia de Madrid. Con este peculiar formato, los científicos explicaron



diversas investigaciones sobre salud mental, hepatitis, salud pública, enfermedades raras, diabetes, obesidad y nanomedicina. Entre los platos, que han sido recopilados en un recetario, se incluye el chocolate para explicar las nanopartículas inteligentes, las sardinas marinadas para la diabetes o la representación del exoma con hélices de plátano frito.